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Protokoll der 47. Generalversammlung des Elternvereins der HTL 

Rankweil am 11.11.2020  
Anwesende Personen vom Vorstand des Vereins: 

 

Obmann    Markus Köb 

Obmann Stellvertretung   Sabine Fischer-Abdelbaki, entschuldigt 

Kassierin    Simone Naphegyi 

Schriftführerin     Doris Hohenegg 

Schriftführerin Stellvertretung   Jasmin Hammerer, entschuldigt 

 

Schulleitung:   
 

Schulleiterin     Mag. Judith Zeiner 

Abteilungsvorstand Bautechnik  DI Hannes Riedmann 

Abteilungsvorstand Elektronik  
u. Technische Informatik   DI Leopold Moosbrugger 
 
Protokollführerin:   Doris Hohenegg 

Beginn der Sitzung:    19.00 Uhr    

Ende der Sitzung:                 20.05 Uhr 

 

1. Begrüßung durch den Obmann 

Der Obmann begrüßt die anwesenden Eltern, die Direktorin Mag. Judith Zeiner, den 

Abteilungsvorstand der Bautechnik Herrn DI Hannes Riedmann und den Abteilungsvorstand der 

Elektronik Herrn DI Leopold Moosbrugger und übernimmt die Sitzungsführung.  

Frau Mag. Zeiner bedankt sich beim Elternverein und erwähnt die konstruktive und gute 

Zusammenarbeit mit der Schule.  

Herr DI Moosbrugger sagt ebenfalls danke und erklärt den anwesenden Eltern den neuen 

Ausbildungsweg „Informatik“. Das Hauptaugenmerk wird hier auf die Schnittstelle zwischen Mensch 

und Maschine gelegt. Mit dieser Ausbildung werden die Schüler zu gesuchten Fachkräften in der 

Arbeitswelt ausgebildet. 

Herr DI Riedmann, unser neuer Abteilungsvorstand für die Bautechnik dankt dem Elternverein 

ebenfalls und bittet ums „Dranbleiben“. 

Die Schulleitung verabschiedet sich um 19.10 und wünscht alles Gute. 
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2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Einladung wurde schriftlich per Mail über das Sekretariat der HTL zugestellt.  

3. Berichte und Entlastung 

Termine im vergangenen Vereinsjahr 

GV:   04.11.2020 Onlinekonferenz 

Vorstandssitzung: 26.10.2020 

SGA-Schulgemeinschaftsausschuss-Sitzungen: 
10.11.2020  26.03.2021  09.06.2021 

Kuratoriumssitzungen: 
24.09.2020  20.01.2021  27.05.2021    

 

Schulgemeinschaftsausschuss 

Der Obmann erklärt, dass im SGA die Vertreter aller Gruppen zu Wort kommen und gewisse 

Entscheidungen, z.B. über Stundenzusammenlegungen getroffen werden können. In den 

informativen Sitzungen wird auch z. B. über geplante Sanierungen, Hausordnung oder aktuell 

wichtige Themen gesprochen.  

Der SGA besteht aus   

- Schulleitung 
- drei LehrerInnen 
- drei SchülerInnen 
- drei Elternvertretern, die bei der Generalversammlung aus dem Vorstand gewählt wurden 

Der SGA tagt an mind. zwei Terminen während des Schuljahres. Rechte und Pflichten sind im SCHOG 

und im SCHUG geregelt. 

 

Kuratorium  

Zusammenarbeit der Wirtschaft mit der HTL, wir sind vertreten durch den Obmann. Fast alle 

größeren Firmen im Bereich Elektronik und Bauwesen sind in diesem Kuratorium. Dies ist eine 

Besonderheit der HTLs. Im Kuratorium werden Wünsche der Firmen bezüglich Ausbildung und 

Ausrichtung, Sponsoring besprochen und beschlossen.  

 

Vereinstätigkeit 

- Interessensvertretung der Eltern und SchülerInnen 
- Zusammenarbeit mit der Schule 
- Bereitstellung des Kopierers in der Aula 
- Schulinterne Nachhilfe: Schüler helfen Schülern, Schulsozialarbeit 
- Unterstützung der Schulpulloveraktion 
- Unterstützung der Schulobstaktion 
- Unterstützung von Schülern und Eltern in besonderen Fällen 
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Vorstellung Elternverein Vorstand alt 

Obmann, SGA 1     Markus Köb 

Obmann Stellvertretung,    Sabine Fischer-Abdelbaki 

Kassierin, SGA Ersatz 1    Simone Naphegyi 

Kassierin Stellvertretung   Xenia Vergianitis 

Schriftführerin, SGA 2    Doris Hohenegg 

Schriftführerin Stellvertretung   Jasmin Hammerer 

Kassaprüfer 1, SGA 3    Christian Sternath 

Kassaprüfer 2, SGA Ersatz 2   Andreas Beck 

 

Folgende Funktionen werden zur Neuwahl gestellt: 

Obmann Stellvertretung, Kassier, Kassier Stellvertretung, Schriftführer, Schriftführer Stellvertretung, 
Kassaprüfer 1 und 2. 

Ein Elternteil teilt uns ihre Erfahrungen mit verschiedenen anderen Vereinen wegen den 
Schwierigkeiten zur Besetzung aller Bereiche mit. Da die Teilnahme an den Sitzungen und die 
Bereitschaft für die Freiwilligenarbeit immer weniger wird, wird der Verzicht auf StellvertreterInnen, 
außer Obmann Stellvertreterin, beschlossen. 

Frau Ogris erkundigt sich über den Umfang der Leistungen als Kassierin, z. B. wie die Organisation 
von Schulobst oder Kopierer vor sich geht. Dies wird alles von der Schule erledigt. Frau Ogris würde 
sich als neue Kassierin zur Verfügung stellen. 

 

Neuwahlen Vorschläge  

Obmann     Markus Köb 

Obmann Stellvertretung   Simone Naphegyi 

Kassier      Birgit Ogris 

Schriftführer     Doris Hohenegg 

Kassaprüfer 1     Sabine Fischer-Abdelbaki 

Kassaprüfer 2     Wolfgang Naphegyi 

SGA 1      Markus Köb 

SGA 2      Doris Hohenegg 

SGA 3      Birgit Ogris 

SGA Stv.      Simone Naphegyi 

 

Alle Wahlvorschläge werden einstimmig angenommen und somit ist der Vereinsvorstand für eine 
zweijährige Funktionsperiode neu konstituiert. 
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4. Genehmigung des Protokolls der letzten 

Jahreshauptversammlung 

Das Protokoll der 46. Jahreshauptversammlung ist auf der Homepage der HTL unter „Schule/Gremien 

und Vertretungen/Elternverein“ hinterlegt und wird einstimmig genehmigt 

 

Kassabericht 

Kassierin Simone Naphegyi berichtet über die aktuellen Kassenstände. Haupteinnahmequellen sind 

der Verkauf von Kopien und die Mitgliedsbeiträge. 

Durch das Homeoffice wurden nicht viele Kopien verkauft und es gibt eine Veränderung gegenüber 

dem Vorjahr von – 1.514,45 €. Da der Kassastand durch das jetzige Leasing mit Wartungsvertrag des 

Kopierers recht gut ist, wird dies nicht zum Problem. Früher wurde für den Kauf des Kopierers und 

dessen Wartung mehr Geld verwendet.  

Mitgliedsbeiträge kommen immer weniger, vielleicht sollte durch die Klassensprecher oder den 

Klassenvorstand darauf aufmerksam gemacht werden. 

Ausgaben waren für z. B. das Schulobst, die Unterstützung beim Kauf eines Schulpullovers von 5,00 € 

für jeden Schüler, Versicherung Kopierer oder Bankspesen. 

 

Die Kassaprüfer Christian Sternath und Andreas Beck, sind nicht anwesend, haben aber alle 

Kontoeingänge und Ausgänge mit den Belegen am 16.09.2021 und 29.09.2021 geprüft und schriftlich 

für in Ordnung befunden. Die Kassa wurde ordentlich geführt. Ein Dank ergeht an Kassierin Simone 

Naphegyi. 

 

Der Obmann Markus Köb stellt den Antrag zur Entlastung der Kassierin Simone Naphegyi. Die 
Entlastung wird einstimmig angenommen.  

 

SchülerInnenzahlen 

Neuaufnahmen im Schuljahr 2021/22 

 

Elektronik und technische Informatik 

Höhere Abteilung Elektronik: 287 

Höhere Abteilung Informatik: 18 

Fachschule: 71 

Bautechnik 

Höhere Abteilung: 356 

Bauhandwerker: 115 

Aufbaulehrgänge: Elektronik ca. 34, Bautechnik ca. 29, es gibt noch freie Plätze 

 

Insgesamt sind derzeit ca. 910 SchülerInnen an der HTL Rankweil in Ausbildung. 

  

Gratulationen 

Der Obmann gratuliert  

- IV Teachers Award – Qualitätszertifikat Prof. Arnold Schmid 
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- eTwinnig Gütesiegel für die HTL Rankweil 

- MINT Gütesiegel 

 

Mitgliedsbeitrag 

Der Elternverein ist Anlaufstelle für Eltern und SchülerInnen bei Fragen oder Problemen. Der 

Obmann bittet die Eltern wieder um ihre Mitgliedsbeiträge in Höhe von € 10,00 pro Familie und 

bedankt sich schon im Voraus bei ihnen. Wie im Punkt Kassabericht schon besprochen, wird darüber 

nachgedacht wie mehr Beiträge gesammelt werden könnten. 

5. Allfälliges  

Es entsteht eine Diskussion ob der Elternverein sich öfter präsentieren sollte, ob bei einer 

halbjährlichen Sitzung, bei Schulveranstaltungen (wenn sie wieder möglich sind) oder über einen 

Tätigkeitsbericht per Mail. Etwaige Aussendungen machen wir nur über das Sekretariat der Schule, 

da wir keinerlei Daten der Eltern haben. 

 

Markus Köb beschließt die Sitzung und bedankt sich recht herzlich bei den anwesenden Eltern, den 

neu gewählten Funktionärinnen und Funktionären und erwähnt nochmals die gute Zusammenarbeit 

und Informationen der Schulleitung in Zeiten von Corona.  


